

MEDIENMITTEILUNG

Fluglinie People's: Voraussichtliche Wiederaufnahme des Flugbetriebs am 2. Juni 2020

Altenrhein, 17. April 2020: Die Geschäftsleitung von People's sieht sich gezwungen, aufgrund anhaltender internationaler Reiseeinschränkungen den Linienbetrieb der Strecke Altenrhein-Wien bis zum 2. Juni 2020 auszusetzen.

Trotz ersten Lockerungen der behördlichen COVID-Verordnungen muss weiterhin davon ausgegangen werden, dass die Reiseeinschränkungen, insbesondere im deutschsprachigen Raum, noch länger andauern werden. Die bis zuletzt vorgesehene Betriebsaufnahme per 1. Mai 2020 wird daher um einen weiteren Monat auf den 2. Juni 2020 verschoben.

Die dadurch betroffenen Passagiere werden wie üblich durch das People's Info Center informiert. Die bereits kommunizierten Spezialregelungen für Umbuchungen oder Stornierungen bleiben weiterhin unverändert.

Gäste, die einen Flug in eine Feriendestination gebucht haben, werden von ihrem Reiseveranstalter/Reisebüro kontaktiert, sobald es gesicherte Informationen zu ihrem Reiseterrmin gibt.

Alle Informationen zur aktuellen Situation werden auf www.peoples.ch/coronavirus laufend publiziert.

Medienkontakt:

Thomas Mary | CFO & Pressesprecher People's Air Group | +41 71 858 51 12 | th.mary@peoples.ch

Die People's Air Group umfasst die **People's Holding AG** (Muttergesellschaft) sowie die österreichische Fluglinie **People's** (Altenrhein Luftfahrt GmbH), den **Flughafen St.Gallen-Altenrhein** (Altenrhein Airport AG) und **Altenrhein Realco AG** (Immobilien).

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien und Zweigniederlassung in Altenrhein betreibt seit 2011 die Fluglinie **People's**. Die Regionalluglinie operiert mehrmals täglich nach Wien und während den Sommermonaten zu attraktiven Urlaubszielen.

Der **People's Airport St.Gallen-Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionallughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Rund 120'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee.